



Medieninformation

Fondsmanager Raik Hoffmann zum Vorstand der FPM AG ernannt

Die FPM Frankfurt Performance Management AG erweitert ihr Führungsteam zur Fortsetzung ihres Wachstumskurses.

Kontakt für Interviews und Bildmaterial

Anika Christin Eulitz
Leiterin Marketing & PR

+49 (0)69 / 79 58 86-23
anikachristin.eulitz@fpm-ag.de

Frankfurt am Main, 11.10.2017 – Raik Hoffmann ist zum Vorstand der FPM AG ernannt worden. Dem Vorstand gehören neben ihm Martin Wirth sowie Thomas F. Seppi an.

Roger Höhener, Aufsichtsrat der FPM AG: „Wir freuen uns, mit Raik Hoffmann als Vorstand die FPM AG noch besser auf die Zukunft ausrichten zu können und sind sowohl von seinen operativen als auch strategischen Ansätzen sehr überzeugt.“

Martin Wirth zur Vorstandsernennung: „Raik Hoffmann zeichnet sich durch eine umfassende Kenntnis deutscher Aktien, aber auch durch ein breites Verständnis der Kapitalmärkte insgesamt aus. Darüber hinaus ist er aufgrund seiner langjährigen Tätigkeit als Fondsmanager mit den Anforderungen der Branche bestens vertraut.“

„Ich freue mich, nun auch im Vorstand Verantwortung zu übernehmen, um für unsere Investoren auch weiterhin langfristig eine überdurchschnittliche Rendite realisieren zu können“, so der 44-jährige Hoffmann.

So konnte zum Beispiel der von ihm verwaltete FPM Funds Stockpicker Germany Small/Mid Cap zuletzt 46,1 % YTD-Performance (I-Tranche) bzw. 41,3 % (C-Tranche), Stand jeweils 09.10.2017, erzielen.

Die FPM AG hat in den vergangenen 12 Monaten das von ihr verwaltete Vermögen um über 40 % auf über 700 Millionen Euro gesteigert.

Raik Hoffmann arbeitet seit 2013 für das Unternehmen. Er ist seitdem an der FPM AG beteiligt und auch in den von ihm verwalteten Fonds investiert. Deren Ansatz, in unterbewertete Aktien zu investieren, hatte er zuvor bereits seit 1998 bei der DWS Investment GmbH praktiziert.

Über die FPM Frankfurt Performance Management AG

Die FPM Frankfurt Performance Management AG ist ein unabhängiger Asset-Manager, der Publikumsfonds und Spezialmandate verwaltet. Das Unternehmen wurde 2000 in Frankfurt am Main gegründet. Die beiden Fondsmanager der FPM AG, Martin Wirth und Raik Hoffmann, verfügen über eine 27 bzw. 20 Jahre lange Erfahrung am deutschen Aktienmarkt.

Das Team umfasst mit den beiden Value-Investoren insgesamt 11 Mitarbeiter und verwaltet derzeit drei Publikumsfonds und zwei Spezialmandate.